

Ouest France du 22/09/2016

## C un espoir : 18 000 € reversés à trois associations

Ploërmel - Publié le 20/09/2016 à 00:22  
écouter



Trois chèques de 6 000 € ont été remis à trois associations. |

[Lire le journal](#)

numérique

L'association C un espoir, qui vient en aide aux familles de la région qui ont un enfant atteint du cancer en organisant de nombreuses activités pour récolter des fonds, a tenu son assemblée générale vendredi soir à la salle des fêtes.

Du 10 au 12 juin, la septième édition de l'opération a rassemblé 1 700 participants pour environ cinquante rendez-vous sportifs et culturels. La convention avec la ville de Ploërmel a été renouvelée pour trois ans.

Depuis 2010, 100 500 € ont été distribués aux associations. Trois chèques de 6 000 € ont été remis à l'issue de l'assemblée générale : Les P'tits Doudous, qui offrent des doudous aux enfants de l'Hôpital Sud de Rennes et des tablettes avec un jeu pour ceux qui vont se faire opérer ; La Brise, qui développe les soins palliatifs pour les enfants sur la région Bretagne ; Fée du Bonheur, qui réalise les rêves des enfants en Bretagne.

Patricia Lasnier, présente depuis le début de l'aventure, quitte le conseil d'administration. « **J'ai décidé de prendre du recul par rapport à mes activités** ». Elle est remplacée par André Piquet. La huitième édition de C un espoir se déroulera du 9 au 11 juin 2017.